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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和６年度　第３回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和６年６月２０日（木） 

　開会　午前１０時１５分　　　　閉会　午前１１時０５分 

 

３．場　　所　　　更別中央中学校　家庭科室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 宝輪祐子 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 伊藤啓展 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席

主幹　兼 

社会教育係長
道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 河原崇行 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　それでは本日は移動教育委員会議としまして、更別中央中学校にお邪魔して開

催することなっております。只今から令和６年度の第３回教育委員会議の方開催

致します。 

　　　　　　教育長よろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは只今から、令和６年度第３回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　次に本来であれば日程第２、諸般の報告についてを説明することとなっており

ますが、業務の都合上、日程第４　その他の内の「１　学校給食センター運営委

員会だよりの配布について」と「２　学校給食センター改築に係る広報掲載につ

いて」小林所長より説明を行いたいのですがよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、説明お願いします。 

小林所長　　大変申し訳ありません。検食の関係で１１時までに戻らなければなりませんの

で先に説明させていただきます。 

　　　　　　（学校給食センター運営委員会だよりの配布について及び学校給食センター改 

築に係る広報掲載について説明する。） 

教 育 長　　只今、学校給食センター運営委員会だよりの配布についてと学校給食センター 

改築に係る広報掲載について説明がありました。この件についてご確認したいこ

と、ご質問等あればよろしくお願い致します。では、説明お願いします。 

　　　　　　（「ありません」の声あり） 

教 育 長　　それでは、この内容にて周知等図ることとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　それでは、次に移りたいと思います。日程第２　諸般の報告について、１．教

育委員会各種行事・動向についての説明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 
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佐藤代理　　飛び出せワールド代替事業に関する研修会の中でＪＩＣＡに協力いただいたと

説明があったんだけど何か関わっているの？ 

道券主幹　　飛び出せワールドの中で異文化に触れたときに、どのような気持ちになるかと

か、どのように対処すれば良いかなどＪＩＣＡの職員の方に研修会のお手伝いを

いただいたところです。 

佐藤代理　　あと、引率は何人で行くの？ 

道券主幹　　３名で引率することとしております。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　よろしいでしょうか。その他何かございませんか？ 

　　　　　　私から一点追加してよろしいでしょうか。６月10日の臨時市町村教育委員会

教育長会議と11日の臨時校長会議の内容についてですが、新聞にも掲載されて

いたのですが、音更町内の先生が職員室に置いてあった現金を窃取した事実が判

明したとのことで、大変信頼を裏切るようなことがあったということで臨時の教

育長会議が行われ、この件にについて11日の臨時校長会議において、それぞれ

の学校に金銭の管理や服務規律について校長より指導するよう会議を開いたと

ころです。 

佐藤代理　　一点よろしいでしょうか？伊藤参事が参加したＥ-Lineセミナーってどんな内

容だったのでしょうか？ 

伊藤参事　　英語力向上の授業の関係で、今年度更別村と中札内村の小学校に共同で外国語

専科の先生が入っているのですが、その先生が英語力向上の研修会に参加しなけ

ればなりませんので、どのような研修をしていくのか教育委員会職員も出るよう

にという指示がありましたので参加しております。あと数回開催されることとな

っておりますので、その都度参加することとなる予定です。 

佐藤代理　　はい。わかりました。 

教 育 長　　よろしいでしょうか。その他何かございませんか？ 

寺井委員　　関係機関合同ヒグマ対策会議があったのですが、中学校の近くの南３線と高規

格道路の近くに畑があるんですが、そこにも熊の足跡を夫が見つけているんです

ね。それで中学校の防風林が続いているのでどのように考えているのか教えてく

ださい。 

伊東次長　　この会議なのですが、まさに中学校のグラウンドに熊を目撃されたことを想定

して、各関係機関が集まり実施されました。この会議には、中央中学校の教頭先

生と先生１名、産業課、猟友会の方が参加しており、駐在所長の主催で行いまし

た。グラウンドで熊を発見した場合、どのような動きをするかという内容と、机
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上訓練という形で、まず発見した場合は校内に生徒を避難させて安全確保を行い、

学校から教育委員会を通じて産業課へ連絡、産業課から猟友会へ連絡、猟友会で

ハンターの確保を行い、警察と猟友会で駆除の方法を検討する内容となっており

ます。 

駆除の方法につきましては、危害を加えられるなどの緊急性がある場合は、警

察の方で判断し、猟友会へ駆除を依頼する流れになっています。また、駆除する

場合、平行に銃を撃つとライフルの弾は約４㎞届いてしまうということで、完璧

に人がいないという状況を確保して上から狙える場所を想定していました。なの

でグラウンドで熊が出た場合、予定では職員室の屋根から狙う形を想定しており

ました。 

あと今回の机上訓練で課題となっていたのは、北朝鮮等の弾道ミサイル発射に

よるＪアラートの関係もそうですが、生徒が登下校時に熊が出た場合にどのよう

にするかという話が出ました。そのような場合には教育委員会職員、また必要に

応じ産業課の職員に協力してもらい、子どもが登下校しているであろう通学路を

巡回し安全確保をするしかないということになっております。 

中学校の方からは最近の熊出没が頻繁に起きていることもあり、熊出没を想定

した訓練も今後検討したいという意見もありました。以上会議の主な内容でした。 

寺井委員　　わかりました。 

教 育 長　　よろしいでしょうか。その他何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に２　当面する教育行政上の諸課題についてということで、６月に開催され 

た第２回更別村議会定例会の一般質問で出された内容について私から説明をさせ 

ていただきます。 

（２　当面する教育行政上の諸課題について　「教育長就任に当たっての執行 

　　　　　方針について」説明をする。） 

教 育 長　　委員の皆さんから確認したいことなどございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいでしょうか。今後もなにかとあると思いますが、その都度ご意見を如 

何いながら進めていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは次に日程第３　議案第１号　令和６年度第12地区教科書採択地区調 

査委員会委員の推薦について説明をお願いします。 
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伊東次長　　（議案第１号　令和６年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の推薦に 

ついて説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　令和６年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の推

薦について説明がありましたが、ご質問等何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　令和６年度第12地区教科書採択地区調査委員会委員の

推薦については提案のとおり推薦決定することでよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　ありがとうございます。議案第１号　令和６年度第12地区教科書採択地区調 

査委員会委員の推薦については、提案のとおり推薦決定することと致します。 

教 育 長　　ここで業務の都合上、小林所長が退席しますのでご了承ください。 

　　　　　　（小林所長　業務により退席） 

教 育 長　　それでは次に日程４、その他に移ります。 

　　　　　　先ほど１　学校給食センター運営委員会だよりの配布についてと２　学校給食

センター改築に伴う広報掲載については確認しておりますので、３の更別村立 

学校における学校閉庁日の設定について説明をお願いします。 

伊東次長　　（３　更別村立学校における学校閉庁日の設定について説明をする。） 

教 育 長　　只今、３　更別村立学校における学校閉庁日の設定についての説明がありまし

たが、皆さんから何かご質問等はございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではなければ、更別村立学校における学校閉庁日の設定につきましては、 

事務局説明どおりの日程で設定されることをご了承ください。 

　続きまして、４　道内視察研修及び第59回北海道市町村教育委員研修会につ

いて事務局より説明をお願いします。 

伊東次長　　（４　道内視察研修及び第59回北海道市町村教育委員研修会について説明を 

する。） 

教 育 長　　只今、４　道内視察研修及び第59回北海道市町村教育委員研修会についての

説明がありましたが、皆さんから何かご質問等はございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは特になければ５　次回会議日程についてに移りたいと思います。 

　　　　　　次回会議につきましては、７月16日火曜日11時、会場を改善センター視聴覚 

研修室にて開催し、終了後、道内研修へ出発するということで、よろしくお願い 

致します。 
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　　　　　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち

まして、令和６年度第３回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ

いました。 


